# Marche Avec CONCARNEAU

## Assemblée Générale des Amis du Marche-Avec du 2 mai 2024

### Exercice 2023 - Relevé des Conclusions

Membres du CA présents :

Philippe Crauk, Yvonne De Mierry, Claire Fresson, René Gasnier, Daniel Lourau, Jean-Guy Michard, Patrick Surget

Excusé: Jacques Maigret

Chefs de Bord présents :

Pascal Esposito, Alain Gageonnet Excusés: Bruno Laborie, Didier Parez

Au total, 23 adhérents sont présents et 10 sont représentés ayant donné pouvoir sur un total de 42 membres à jour de leur cotisation. La municipalité est représentée par Mme Annick Martin, 1<sup>ère</sup> adjointe, et par M. Xavier Obellianne, responsable du Pôle nautique.

L'assemblée générale est introduite par Daniel Lourau, notre président, qui remercie les membres présents.

### 1 – Rapport moral 2023

Le rapport, reçu par les membres avec la convocation, est lu par Daniel Lourau et ne donne lieu à aucune question particulière.

### 2 – *Rapports financiers*

Il est présenté par René Gasnier, après avoir été transmis aux membres lors de la convocation. Au 31/12/2022 le bilan comptable présentait un solde positif de 6 058,47 euros. Le budget prévisionnel 2024 se monte à 15 368,47, sachant qu'il est abondé par le reliquat (4 000 euros) de la Fondation du Patrimoine et par une demande de subvention exceptionnelle de 5 000 euros à la mairie.

Mme Annick Martin exprime le souhait que l'association sollicite dans le futur d'autres partenaires (privés, mécènes, fondations, département, ...) pour acquérir une base financière plus « confortable » ne reposant pas uniquement sur la municipalité.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité par vote à main levée et quitus est donné au trésorier avec tous nos remerciements pour le travail effectué.

# 3 / 4- Présentation des travaux de remise en état de la coque et des futurs ateliers de réarmement

Un de nos chefs de bord, Pascal Esposito, retrace les différentes étapes de la restauration en cours au chantier des « Charpentiers de Cornouaille », à Tréboul, depuis le départ délicat du chantier « Marée Haute », à l'aide de diapositives. Nous avons d'ailleurs la chance qu'un de nos membres, charpentier de marine à Tréboul, puisse travailler sur le *Marche-Avec*.

A la dépose des anciens bordés, il apparaît que la charpente est en très bon état, à part une membrure légèrement abimée qui sera restaurée. Les gueuses en fonte du lest ont été déposées et pesées. A la possibilité de les remplacer par un lest en plomb, plus onéreux, il semble souhaitable de les remettre à l'identique, noyées dans du béton. Les bordés de grande longueur en chêne, provenant d'un surplus de bois prévu pour la reconstruction de Notre-Dame de Paris, sont en train d'être posés

dans les règles de l'art.

Dès aujourd'hui, il est important d'anticiper la fin du chantier, fin août ou fin septembre, afin d'effectuer les nombreux travaux bénévoles permettant au *Marche-Avec* de reprendre la mer. Pour cela, le CA a prévu six thèmes d'ateliers pour que chacun puisse y participer en fonction des ses goût et/ou de ses compétences (voir en annexe). Plusieurs questions pratiques sont posées sur ce point travaux, auxquelles Pascal et d'autres répondent, notamment concernant l'aide des « anciens » pour le gréement. Chacun de ces ateliers sera animé par un « pilote » volontaire. Au jour de l'AG et des inscriptions, on peut se féliciter que chaque atelier ait trouvé un pilote, sauf l'atelier mécanique.

### 5– Présentation de la rénovation du site internet

Michel Hedreul fait une présentation très complète d'un travail commencé il y a plus de deux ans en insistant sur les objectifs, notamment l'élargissement de l'audience, définis lors de rencontres avec les membres du CA, et sur les rubriques proposées dans le prototype web du site. Michel insiste sur la quantité de contenu dont il disposait : 324 pages web et près de 4 000 photos, issues des blogs et de l'ancien site. Un appel aux photos et documents personnels est lancé en vue de la création d'une vraie photothèque raisonnée, ainsi qu'une aide à la rédaction (deux membres se sont proposés en fin de réunion).

Un document plus détaillé, y compris sur les supports techniques, sera adressé aux adhérents sur ce sujet, mais d'ores et déjà, les membres du CA qui ont testé la maquette saluent l'excellence du travail de Michel.

# 6- Questions diverses

- \* Les organisateurs des fêtes maritimes de Douarnenez, du 18 au 21 juillet 2024 ont sollicité la mairie de Concarneau, l'association et le chantier naval afin de faire du *Marche-Avec* un pôle d'animation central sur l'aire festive. L'assemblée est partagée entre les risques et les avantages d'une telle opération. Notre armateur, la mairie de Concarneau qui arbitrera cette question, va questionner les organisateurs et proposer une éventuelle convention pluripartite.
- \* Claire Fresson signale qu'une demande de participation au Conseil Local de la Vie Associative de Concarneau n'a pas reçu de réponse et se propose d'y représenter l'association. L'ensemble des adhérents présents et Mme Martin approuvent cette initiative.
- \* Les Amis du Rigolo proposent des visites et activités de formation auprès des chantiers de vieux gréements en bois. Nous n'avons pu relayer leur invitation du 3 mai à Tréboul, mais Pascal et Daniel transmettront tout notre intérêt pour ces rencontres.

Pascal fait part aux représentant de la municipalité de la mauvaise position habituelle d'hivernage du bateau dont les structures fatiguent avec les alternances de marées hautes et basses. Il serait préférable de conserver une position d'amarrage à flot toute l'année. Par ailleurs, l'amarrage estival au ponton lourd (à reconfirmer) gagnerait à être déplacé vers le nord du ponton pour éviter les risques d'échouement lors des manœuvres à marée basse. Daniel doit se rapprocher du port de plaisance sur ces questions.

# 7- Élection du nouveau Conseil d'Administration

Six des huit membres du CA sortant sont candidats (Jacques Maigret et Philippe Crauk ne souhaitent pas se représenter). Par ailleurs, le président propose que les quatre chefs de bord intègrent officiellement le CA. Avec l'accord de ces derniers et l'approbation de l'AG, ce point est validé. Enfin, Michel Hedreul, Catherine Loury-Michel et Michel Gageonnet font acte de candidature, ce qui porte la liste mise au vote à treize candidats :

Yvonne De Mierry, Pascal Esposito (Cdb), Claire Fresson, Alain Gageonnet (Cdb), Michel Gageonnet, René Gasnier, Michel Hedreul, Bruno Laborie (Cdb), Daniel Lourau, Catherine Loury-Michel, Jean-Guy Michard, Didier Parez (Cdb), Patrick Surget.

Le vote s'effectue à main levée et l'ensemble de la liste des 13 candidats est élue à l'unanimité des votants (33 voix, pouvoirs compris). Ce nouveau Conseil d'Administration de l'association se réunira le prochainement pour procéder à l'élection du Bureau et se répartir les affaires courantes.

Aucune autre question n'étant présentée, la séance est levée et est suivie par un pot de l'amitié.

FIN DE LA SÉANCE.